



校  
報

# けむやま

矢巾町立煙山小学校  
R7. 12. 24 第29号  
紫波郡矢巾町北矢幅1-2  
Tel.697-3163

## 2学期終業式 その2

最後に、今日の終業式で発表した子どもたちの作文を紹介いたします。

わたしが2学期がんばったのは、鍵盤ハーモニカです。きらきらぼしの演奏で、最初はどの吹けばいいかわかりませんでした。上手に吹けるように、毎日練習をがんばりました。そのおかげで、今ではすらすら吹けるようになりました。難しいことでも、がんばればできるようになることを知りました。

冬休みががんばりたいことは、お手伝いです。お母さんが大変にしているので、お手伝いをがんばって楽にさせてあげたいです。

1年3組

2学期にぼくががんばったことの一つ目は、体育のとび箱です。最初にやったときはとべなくてくやしかったです。でも「強く踏み切る」「とび箱の奥のほうに手をつく」「ひざを曲げて着地する」の三つのコツを意識して何回もチャレンジしたら、やっととべてうれしかったです。でも「ひざを曲げて着地する」はできなかったの、次またやる機会があれば「着地」を意識しようと思います。

ぼくが2学期がんばったことの一つ目は、学習発表会「学校の七不思議」です。ぼくは3年生の役を演じました。練習のときと本番のとき、声と身振りを意識して演じたので、自分から見るとよくできたと思います。来年の学習発表会も楽しみです。

僕が冬休みに楽しみなことは、大晦日にいとことおばあちゃんとぼくと妹とお父さんとお母さんのみんなで集まってごちそうを食べてお泊り会をすることです。

3年1組

今日で2学期の最終日。長かったようで、あっという間に感じます。私は学級委員長として学年、学校のリーダーとして成長することができました。

まずは、5年生全員で取り組んだ初めての陸上記録会や学習発表会。さんさの引継ぎでは、だれかの耳と心に届くようにがんばりました。自分だけでなく、みんなの成長を喜んだり伝えたりする力がつきました。

また、吹奏楽部では先生方に教えていただいたことを表現して、金賞を受賞することができました。うれしい感情でいっぱいになり、努力する力と努力の大切さを学びました。

冬休みに取り組みたいことは、予習と復習です。六年生への準備を冬休みからスタートしたいです。そして、吹奏楽なども3学期からまたがんばりたいです。

5年4組

### 「がんばればできる」「努力する大切さ」

3人の発表に共通している、2学期に身につけた力です。

3学期はそれぞれの学年のまとめをしっかりとし、6年生は中学校、1から5年生は次の学年に向けて学習や活動に取り組んでいきます。そのときに、きっとこの力は子どもたちを支えてくれるものだと思います。全校みんなの活躍に期待しています。

それではまた、来年お会いしましょう。

よいお年をお迎えください。

